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 皆さん、こんにちは。 

 先週、佐藤会員から紹介がありました、WBSC女子野球ワールドカップグループBの大

会が昨日から始まりました。昨夜、日本戦を見に行き結果は見事に４対２の逆転勝利で

した。その試合で感じたのは、国際試合の初戦の難しさです。ホームでなおかつ勝って

当たり前のプレッシャーの中、３回までノーヒット、守ってはピンチの連続で２点を取

られましたが、４回に初ヒットから見事逆転いたしました。 

「国際試合はやはり違うな」と感じました。アナウンスが日本語と英語、日本の国歌だけでなく相手

国の国歌、国際経験の少ない選手は緊張すると思います。ましてや、ファーストレディーの始球式と分

かっていても特別な雰囲気でした。 

三次市は、全日本女子野球連盟が2020年からスタートした女子野球タウンとして認定を受け、積極的

に女子野球の大会の誘致や女子野球の普及に取り組んでいます。今回の女子野球ワールドカップや中四

国地方の女子硬式野球のリーグ戦「ルビーリーグ」の開催を行っています。 

みよし運動公園での国際大会で印象に残っているのが、1994年に開催された広島アジア大会のサッ

カー会場となり日本戦を含め９試合が行われ、私もボランティアとして参加させていただきました。当

時のスター選手が揃った日本代表が三次で試合をしたのは衝撃的でした。現在も現役の三浦知良ことカ

ズ、ベルディの北沢、マリノスの井原等そうそうたるメンバーでした。個人的に一番印象に残っている

のは、この大会に向け整備された競技場で一度も使用されていない芝生の素晴らしさでした。 

三次への集客への取り組みとして、三次市は女子野球に積極的に取り組んで居られます。今後も継続

して取り組んでいただき、試合のみならず合宿等でも多くの方に三次に来ていただければと思います。 

最後に女子野球ワールドカップは日曜日まで続きますので皆さん行って見てください。 

 以上で開会の挨拶とさせていただきます。 

 本日もよろしくお願いいたします。 



記 念 品 贈 呈 

委 員 会 報 告 

第2744回（8月31日）の出席報告 第2745回（9月7日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

39 32 1 0 84.21％ 40 33 7 82.5％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

・石井会員（社会奉仕部会） 

 来月22日(日)に防災フェアへ参加することとなりました。そこで皆様に景品募集のご案内です。10

月12日(木)までに例会場へお持ちください。それと、来週から出欠の回覧をいたしますが当日の運営

と撤去のお手伝いも併せて、ご協力よろしくお願いします。 

連続皆出席 

21年 佐々木 智会員 29年 中川 筆之会員 

配偶者誕生月 

浅井 健一会員 柘植 雅寛会員 中村 伸之会員 佐藤 明寛会員 

幹事報告：中村伸之  副幹事 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

・先週の理事役員会で美祢地域大雨災害への支援について協議した結果、支援することとなりましたの

で、ご協力よろしくお願いいたします。 

・9月24日(日) 花火大会翌日清掃作業 出欠の回覧 

例   会   次   第 



プログラム：公共イメージ委員会担当例会 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計8､000円  

氏   名  内            容  

藤原 博已 

林 初幸 

灘岡 直隆 

やっと、木曜日に雨が降ってくれました。（入会月、創業月、部会長） 

本日は公共イメージ委員会担当報告ですが、30分間ガマンしてお聞きください。 

先日、島根県で行われた13㎞マラソン（ピクニックラン桜江）に参加しました。佐々木先生、児

玉さん、お疲れさまでした。 

公共イメージ委員長 

 林 初幸会員 


